



Siaran pers

18 November 2024

bp kembali buka akses bagi generasi muda Papua melalui program AFS Global STEM Innovators

JAKARTA – bp Indonesia kembali mendukung program AFS Global STEM Innovators 2024 - program beasiswa yang diselenggarakan oleh AFS Intercultural Programs bekerja sama dengan Yayasan Bina Antar Budaya sebagai mitra lokal di Indonesia.

Program ini bertujuan membekali generasi muda Indonesia dengan keterampilan di bidang sains, teknologi, teknik, dan matematika (STEM) serta kemampuan berpikir secara global dalam menghadapi tantangan masa depan.

Dalam sambutannya saat membuka acara workshop di Jakarta pada tanggal 11 November 2024, Izabella Indrawati, head of strategic planning and campaign, menyampaikan, “bp berkomitmen untuk mendukung pendidikan, pemberdayaan dan peningkatan kualitas generasi muda Indonesia, khususnya di wilayah operasional kami di Papua Barat.

“Melalui keterlibatan dalam program AFS Global STEM Innovators ini, kami berharap para siswa dapat terinspirasi untuk menjadi *“changemakers”* yang memiliki ketertarikan atas STEM dan kepedulian terhadap prinsip-prinsip keberlanjutan, sehingga ke depannya mereka dapat berkontribusi secara langsung, baik dalam keluarga, lingkungan sekolah, komunitas mereka, maupun di tingkat lokal, nasional dan global.”



Program AFS Global STEM 2024 memberikan kesempatan kepada 72 siswa terpilih dari berbagai propinsi di Indonesia untuk mengikuti kursus virtual selama lima minggu, yang dilanjutkan dengan *workshop* intensif selama seminggu di Hotel Artotel Mangkuluhur Jakarta pada tanggal 11-15 November. Marlon Nauw dari bp, Erich Pesiwarissa dari bp Trading & Shipping, serta Anantya Van Bronckhorst dari Think.Web hadir dalam workshop dan berbagi pengalaman mereka dengan para siswa.

Program ini mempromosikan minat STEM dan memperkenalkan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDG) terkait STEM pada siswa berusia 14-16 tahun serta membangun kemampuan mereka sebagai inovator yang siap menghasilkan inovasi dan membawa perubahan dalam menghadapi tantangan di komunitas masing-masing. Selama workshop intensif selama seminggu di Jakarta, para siswa terpilih akan saling berinteraksi secara intensif dan bertukar pemikiran, sehingga diharapkan dapat memperluas wawasan serta lingkup pertemanan mereka.

Sebagai bagian dari komitmen bp dalam mengembangkan potensi lokal, lima siswa dari daerah kegiatan operasi bp di Bintuni dan Fakfak menerima beasiswa untuk bergabung dalam program tahun ini. Selain itu, enam siswa dari Bintuni, Biak, dan Sorong juga terpilih melalui proses aplikasi reguler.



Sejak pertama kali berpartisipasi dalam program ini pada tahun 2022, bp Indonesia telah memberikan beasiswa penuh kepada siswa dari Papua Barat setiap tahunnya. Pada tahun 2022, sebanyak 21 siswa dari Bintuni, Manokwari dan Fakfak mendapatkan dukungan penuh untuk mengikuti program ini, dilanjutkan pada tahun 2023 di mana 11 siswa dari Bintuni sepenuhnya difasilitasi untuk mengikuti program ini.



Erich Pesiarissa dari bp menutup workshop di Jakarta 15 November 2024

Tujuan dari pemberian beasiswa ini adalah untuk memberikan kesempatan bagi para siswa untuk memperluas wawasan mereka melalui interaksi dengan siswa-siswa dari berbagai daerah di Indonesia, meningkatkan rasa percaya diri, dan membangun kemampuan untuk berinteraksi dengan lingkungan yang lebih beragam.

Untuk informasi lebih lanjut tentang program AFS Global STEM Innovators dan peluang pendidikan lainnya, silakan kunjungi [www.afs.org](<https://afs.org/global-stem/innovators/>).

Catatan kepada redaktur:

bp mengoperasikan Tangguh LNG, produsen gas alam terbesar di Indonesia, yang menyumbangkan sekitar sepertiga produksi gas nasional. Tangguh telah beroperasi sejak tahun 2009 dan kini terdiri dari fasilitas produksi gas lepas pantai yang memasok tiga unit kilang pencairan yang masing-masing berkapasitas 3,8 juta metrik ton per tahun (mtpa). Tangguh dioperasikan oleh BP Berau Ltd atas nama mitra-mitra kontrak bagi hasil produksi lainnya sebagai kontraktor untuk SKK Migas.

Sejak tahun 2005, Tangguh LNG telah mengeluarkan lebih dari AS\$50 juta dalam berbagai program pemberdayaan masyarakat di Teluk Bintuni, tempat Tangguh beroperasi. Mulai dari program kesehatan dan pendidikan hingga program peningkatan mata pencaharian dan kewirausahaan bagi masyarakat asli, serta program keberlanjutan lingkungan dan keanekaragaman hayati, bp meyakini pentingnya menjadi tetangga yang bertanggung jawab bagi komunitas di tempatnya beroperasi.

Informasi lebih lanjut, hubungi bp Indonesia: wigra.hanafiah@bp.com